



Foto: Hermann Schaller

# WeltCafé Guatemala

## Kampf um die Menschenrechte

Guatemala ist eines der Länder mit der ungerechtesten Verteilung des Reichtums. Wenige mächtige Familien besitzen den Großteil des fruchtbaren Landes, während die meisten Menschen in bitterer Armut leben müssen. Und diese Schere zwischen arm und reich geht immer weiter auf. Die arme Bevölkerung verteidigt ihr Land, ihre natürlichen Ressourcen und ihre Grundrechte. Doch viele Menschen werden beim Kampf um die fundamentalen Menschenrechte ermordet - so wie kürzlich ein Mitglied der Organisation CODECA (Comité de Desarrollo Campesino). Eine Delegation von CODECA berichtet beim WeltCafé in Graz über die aktuelle Lage in Guatemala und den Kampf um die Menschenrechte in ihrer Heimat.

**FREITAG**

**18. OKTOBER 2013**

**UM 18 UHR**

Steirische Entwicklungspolitische Mediathek

**WELTHAUS GRAZ**

Bürgergasse 2, 8010 Graz

**Eintritt frei!**